

Fecha: 21-08-2024

Medio: El Observador Vespertino Supl.: El Observador Vespertino

ipo: Noticia general

"Chupete" Suazo quedó a un paso del retiro por compleja operación a la rodilla

Pág.: 8 Cm2: 434,8 VPE: \$0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

"Chupete" Suazo quedó a un paso del retiro por compleja operación a la rodilla

Luego de varios exámenes, el diagnóstico es rotura del ligamento y una meniscectomía en la misma extremidad

Como un balde de agua fría tomaron en San Luis el resultado del diagnóstico de Humberto "Chupete" Suazo, quien viajó a la Clínica de Meds en Santiago, en donde tras una serie de exámenes los médicos indicaron el peor de los resultados que lo dejarán fuera durante todo este año y al borde del retiro de su gran carrera deportiva.

El equipo médico le informó a San Luis que Chupete sufrió "la rotura del ligamento medial de la rodilla derecha y una meniscetomía en la misma extremidad".

Luego de un lunes negro en el plano deportivo donde el club canario cayó por 6 a 0 contra Lo Barnechea, lo cierto es que el plantel también resentirá la salida del delantero por su liderazgo y experiencia, tanto adentro como fuera de la cancha.

Esto dado que en San Luis reconocieron que Suazo requerirá de una compleja cirugía "la que se llevará a cabo este lunes 26 de agosto en la Clínica Meds La Dehesa, la que mantendrá al futbolista alejado de las canchas hasta el final de la temporada".

Trascendió que este tipo de intervenciones médicas y una rehabilitación posterior tienen un periodo de recuperación que puede alcanzar hasta los seis meses de tratamiento.

¿QUÉ ES LA MENISCECTOMÍA?

La meniscectomía es el procedimiento que se realiza por medio de la artroscopia (la que se utiliza para diagnosticar y tratar problemas en las articulaciones) para poder resecar el tejido roto o un desgarro de la rodilla. El objetivo de esta técnica es preservar la mayor cantidad de tejido posible, para prevenir la degeneración de la rodilla.

PERGAMINOS DE UN GRANDE

Hay que tener presente Humberto Suazo Pontigo, nació en San Antonio, Valparaíso, el 10 de mayo de 1981. Durante su carrera anotó 21 goles en la selección chilena en 60 partidos (15 tantos oficiales y 6 en amistosos).

Lo destacable es que se trata del segundo jugador chileno que anotó más goles en el año 2006 con 69 en total, cuando jugaba por Colo Colo en competencias nacionales, internacionales y en la Selección Chilena.

Junto con lo anterior, el delantero prestó sus servicios en múltiples equipos desde San Antonio Unido, San Luis,

